
PRESENTACIÓN DEL DOCUMENTO FINAL DE LA MESA DE EMPLEO

Martín Castellanos



ESTA PRESENTACIÓN ES PRODUCTO del trabajo de tres reuniones que han significado un proceso de incorporación progresiva de diferentes instituciones, las que a la fecha suman 48, entre organizaciones sociales, instituciones privadas y del Estado y también empresas. El tema ha sido reflexionado con todas ellas.

La constitución de la mesa de empleo se fundamenta en el desafío de hacer más presentes en el mundo del trabajo los valores del reino de Dios, teniendo en cuenta el valor y la importancia del trabajo como elemento central en la vida de las personas, de forma que permita vivir con dignidad. Pensamos que el trabajo debe estar en función del hombre y no el hombre en función del trabajo. Debe buscar la integración del hombre en la sociedad y ser un medio para el pleno ejercicio de sus derechos y deberes; por el contrario, no debe ser un medio para la explotación y deshumanización del hombre.

Esto implica que, para dignificar a las personas, el trabajo no debe alejarse de los valores humanos. De ahí que los sistemas económicos deban considerar el trabajo como medio para disminuir las grandes situaciones de pobreza, que se expresan en grandes desigualdades en el mundo de hoy. Es necesario aspirar a y